



Edition Avril 2025

Site de l'Etablissement : <https://www.ehpad-champrouge.fr/>

Le Journal de Champrouge

Mini Sommaire

Page 2 :

- **Repas de printemps**
- **Sortie cinéma**

Page 3 :

- **Concours chorale « Chic et Choc »**
- **Sortie PASA - exposition**

Page 4 :

- **Ateliers musique**
- **Décorations des tables**



Les anniversaires du mois

N.	02 Avril (Buandière)
C. D.	11 Avril (AS)
Mme B.	18 Avril (UASA)
O.	19 Avril (AS)
Mme C.	20 Avril (EHPAD)
Mme C.	26 Avril (EHPAD)
Mme J.	26 Avril (UASA)
C.	27 Avril (AS)
Mme G.	27 Avril (EHPAD)
E.	28 Avril (AS)

Ils nous ont rejoints :

M. R.	(EHPAD)
M. et Mme C.	(EHPAD)

Ils nous ont quittés :

Mme T.	(EHPAD)
M. L.	(EHPAD)

REPAS DE PRINTEMPS



L'EHPAD de Champrouge a vibré d'une énergie festive ce dimanche 23 mars, à l'occasion de son traditionnel repas de printemps. Les résidents et leurs familles étaient également réunis pour célébrer les conscrits de l'Etablissement.

L'ambiance était à la fête dès les premières heures, avec pas moins de 140 convives venus partager ce moment de convivialité. Au centre de toutes les attentions, quatre résidents étaient mis à l'honneur: trois octogénaires rayonnants et un fringant septuagénaire.

Pour animer cette journée spéciale, l'EHPAD avait fait appel au talentueux Philippe HUMBERT. Et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'il a su mettre le feu à l'assemblée ! Avec brio et entrain, il a diverti les participants, enchaînant les morceaux entraînants qui ont rapidement invité les plus courageux à rejoindre la piste de danse.



Bien sûr, un événement festif ne serait pas complet sans un repas à la hauteur. Et une fois de plus, les cuisiniers de l'EHPAD de Champrouge ont démontré leur savoir-faire. Les convives se sont régalés d'un menu succulent, préparé avec soin et passion.

Cette journée du 23 mars témoigne de l'importance des moments de partage et de célébration au sein de l'Etablissement, et de l'engagement de tous pour créer un environnement chaleureux et joyeux pour les aînés. Merci aux bénévoles et aux personnels.

SORTIE CINEMA



"Vous avez vu au cinéma, il y a les Bodin's ? "C'est ainsi qu'a débuté ce projet. Lors de la préparation du repas de printemps, Mme CARRIAS a lancé cette idée aux autres résidents. Suite à cette suggestion, nous avons organisé un convoi exceptionnel en direction de Mâcon, où dix résidents ont eu le plaisir d'assister à une séance de cinéma. L'avis est unanime : le fils Bodin's a vraiment un grain de folie !

CONCOURS CHORALE « CHIC et CHOC »

Le 3 mars dernier, les résidents ont participé à la création d'un clip vidéo. Gabriel, étudiant en spécialité cinéma, a mis ses compétences à profit en offrant de son temps pour ce projet. Le tournage s'est déroulé à l'UASA, dans une ambiance



conviviale et joyeuse. L'aspect "choc" du clip, avec ses clowns colorés, a particulièrement marqué les esprits.

Le processus a débuté par une prise de son, permettant aux résidents qui ne souhaitaient pas apparaître à l'image de contribuer au projet. Ensuite, des prises de

vue courtes, accompagnées de textes concis, ont été réalisées. Les résidents ont eu l'occasion de découvrir le résultat final lors d'une projection spéciale le 20 mars.

Vous pouvez visionner le clip sur le site internet de l'Etablissement dans l'espace « animation ».

SORTIE PASA – EXPOSITION

Les résidents du Pôle d'Activités et de Soins Adaptés (PASA) ont eu l'opportunité de s'offrir une enrichissante escapade culturelle en se rendant à Mâcon. L'objectif de cette sortie était la découverte de l'exposition dédiée à Gabriel VOISIN, une figure emblématique de l'histoire de l'automobile et de l'aviation française.



Gabriel VOISIN (1880-1973) était un véritable pionnier, dont l'ingéniosité et la vision ont marqué son époque. Initialement tourné vers l'aviation, il s'est ensuite illustré dans la conception d'automobiles luxueuses et avant-gardistes, reconnaissables à leur esthétique unique et leurs

solutions techniques audacieuses. L'exposition présentait une rétrospective de son parcours exceptionnel, mettant en lumière ses créations les plus emblématiques, des avions aux voitures, en passant par son mobilier.

Pour les résidents du PASA, cette sortie a été une véritable bouffée d'air frais et une stimulation intellectuelle. L'exposition offrait une plongée dans un univers d'innovation et de design, suscitant curiosité et admiration. Ils ont pu admirer de près des véhicules d'époque aux lignes élégantes et découvrir l'histoire passionnante d'un homme qui a repoussé les limites de la technologie.

ATELIERS MUSIQUE

L'air s'emplit à nouveau de notes et de rythmes joyeux ! Les ateliers musique, tant appréciés des résidents, font leur grand retour sous la houlette de **Bénédicte HERBECQ**. Forte du succès de l'année précédente, Bénédicte revient pour animer cette activité enrichissante et conviviale.



Le principe reste inchangé : chaque cycle se déroulera sur une période de 12 semaines, à raison d'une séance hebdomadaire. Cette régularité permet aux participants de progresser et de s'immerger pleinement dans l'univers musical. Afin de garantir une qualité d'accompagnement optimale et de

favoriser les échanges au sein du groupe, chaque atelier accueillera un maximum de 8 personnes.

L'engagement des résidents inscrits est essentiel pour le bon déroulement de ces séances. Il est donc demandé à chacun de s'organiser au mieux pour être présent et profiter pleinement de cette opportunité.

DECORATIONS DES TABLES



Durant quinze jours, les activités manuelles ont été au cœur des animations, insufflant une dynamique créative au sein de l'Etablissement. De la conception initiale à la réalisation finale, les résidents se sont investis avec enthousiasme dans l'embellissement des tables destinées aux repas de printemps. Ce projet a nécessité un travail minutieux et une attention particulière

aux détails, témoignant de l'engagement et du savoir-faire de chacun.

Un geste délicat est venu compléter cette préparation : Monsieur et Madame RIEU ont eu la gentillesse de cueillir des jonquilles fraîches. Les résidents ont ensuite composé de charmants bouquets qui sont venus égayer les tables de la salle de restauration, apportant une touche de fraîcheur et de couleur printanière.

